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平成 27年５月平戸市教育委員会定例会会議録 

 

区 分  

日  時 平成 27年５月 18日(月) 午後１時 00分開会 午後２時 50分閉会 

場  所 教育委員会会議室（平戸市役所田平支所２階） 

出席委員 
中島善治委員長、末吉幸德委員、松本美穗子委員、吉田あつ子委員、 

杉澤伸慈教育長 

出 席 者 
松田教育次長、入口学校教育課長、川渕生涯学習課長、石田総務施設班長

（教育総務課）、篠崎北部公民課長 

 

委員名 質疑等 

 

委員長 

 

 

 

 

 

両委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

（日程第１ 開会） 

 ただいまから、平成 27年５月定例教育委員会を開会します。 

 

（日程第２ 会議録署名委員の指名について） 

 日程第２会議録署名委員の指名についてですが、５月会議録署名委員を

吉田・末吉委員にお願いします。 

 

はい。 

 

（日程第３ 会議録の承認について） 

日程第３会議録の承認についてですが、事前に４月会議録を配布してお

り、目を通していただいていると思います。内容等について、委員の皆さ

んのご質問等があればお願いします。 

 

 （ありません。の声あり。） 

 

会議録を承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、会議録を承認することにいたします。 

 

（日程第４ 教育長の報告について） 

 次に、日程第４教育長の報告をお願いします。 

 

 ４月の定例教育委員会から本日までの実績について、掻い摘んで報告を
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いたします。 

４月 20日には、４月定例教育委員会終了後、午後から松浦市において、

初任者研修実施運営委員会及び連絡研修会が行われました。 

21 日には、第１回の都市教育長協議会が長崎市で開催され、翌 22 日に

は、教育委員長と共に、県市町村教育委員会連絡協議会合同理事会、県・

市町教育委員会合同会議に出席いたしました。合同会議では、県の重点施

策及び各事業説明が行われました。 

その会終了後、私だけ、県・市教育委員会スクラムミーティングに出席

いたしました。 

27 日から 30 日までの４日間、市長代理として、台湾への親善訪問を行

いました。行く先々で、熱烈歓迎を受け、改めて、鄭成功の偉大さを肌で

感じたところであります。 

５月に入り、１日には、小学校教育研究会総会が行われました。 

連休を挟み８日には、校長研修会が行われました。 

11日には、奨学資金貸付基金運営委員会を開催いたしましたが、本年度

の応募が４名と尐なく、広報啓発のあり方について、検討すべきと感じた

ところです。 

12日には、民生委員会児童委員協議会連合会総会があり、14日には、県

の校長会研究大会松浦・平戸・北松大会が松浦市において開催されました。 

翌 15 日には、午前中に、（仮称）平戸市総合情報センター開館に係る平

戸市議会文教厚生委員会の所管事務調査として、現地視察及び委員会が行

われ、午後から市のＰＴＡ連合会総会がありました。 

16日には、わんぱく相撲北松浦大会が開催され、教育委員長が、本年度

より平戸市相撲連盟の会長及び長崎県相撲連盟の副会長に就任したとのこ

とで、大会会長として出席されておりました。 

17日には、市内４校の運動会が行われましたが、私は、田平東小学校及

び田平南小学校に出席しました。 

そして、本日、５月定例教育委員会を開催しております。 

今後の予定ですが、この後、本市が主管となっておりますので、松浦市

及び佐々町を呼んで、10年経過教員研修実施運営委員会を行う予定です。 

明日 19日には、県市町村教育委員会連絡協議会総会及び県市町教委の合

同研修会が大村市において開催予定でありますので、本日の会議終了後、

大村市に向かい、教育委員長はじめ教育委員の皆様と合流する予定です。 

20日には、午前中に租税教育推進協議会が行われる予定です。 

午後から 21日、22日及び 27日と４日間、市内小中学校の校長当初面談

を予定しております。これは、各学校長自身において、学校経営に係る目

標設定をしてもらって、１年間かけて、その達成を年度末に評価するわけ

ですが、この目標設定がきちんとできているかについて、面談するもので

す。 

23日、24日には、市中学校総合体育大会の球技、武道が開催されます。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

翌 25 日には、平成 28 年度からの中学校教科書改訂に向けた県北地区教

科書採択協議会を開催いたします。吉田委員には、保護者代表として委員

として就任及び協議していただく予定にしておりますので、お忙しいとこ

ろ、協力方よろしくお願いいいたします。 

27日には、市生活指導連絡協議会総会、29日には、市生徒指導推進協議

会がある予定になっています。 

30日には、平戸つつじ杯争奪軟式野球大会が開催され、市長が出席でき

なければ、私が、昨年度同様始球式を行うようになっております。 

６月に入りまして、県の子ども育成総合検討会議が行われる予定になっ

ておりますが、委員の日程調整が困難で、日にちが確定できておりません。  

４日には、ねんりんピック 2016平戸市実行委員会設立総会が開催される

予定です。本市では、ゲートボール競技が開催予定であり、全国から約 1,800

人の参加が予定されております。 

13日には、尐年の主張大会がありますので、教育委員の皆さんもご参加

いただき、児童生徒の思いや考えを知っていただければと思います。 

15日からは、平戸市議会の６月定例会が 26日まで開催される予定です。 

その他これから入ってくる行事、会議等については、次回の定例会にお

いて報告したいと思っています。 

以上で報告を終わります。 

 

ありがとうございました。教育長報告について、委員から詳しくお聞き

したいことがありましたら、お願いいたします。 

 

 教育長から、先ほど紹介していただきましたけれども、この度２年の任

期で平戸市相撲連盟会長を担うことになりました。そこで、平成 28年度の

中学校総合体育大会九州大会が長崎県で開催することとなっており、相撲

競技において、平戸市営相撲場で開催したいという要請が、市の中体連の

会長よりありました。各関係者等と協議を行い、平戸市開催が決定してお

りますので、会場整備について、よろしくお願いします。 

 

 土俵の損傷も確認されるので、整備を検討していきます。 

 

 その他に委員から質疑等はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

 それでは、次に移ります。 

 

（日程第５ 報告） 

 日程第５報告に入ります。第 12号報告「平戸市教育委員会事務局決裁規
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委員長 

 

総務施設

班長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

 

生涯学習

課長 

北部公民

館長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

程の一部を改正する訓令」について、事務局の説明を求めます。 

 

それでは、第 12号報告「平戸市教育委員会事務局決裁規程の一部を改正

する訓令」につきまして、資料を基に説明させていただきます。 

 以下、省略。 

 

第12号報告について説明がありました。各委員から意見はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

 それでは、第12号報告について、承認してよろしいですか。 

 

 異議なし。 

 

ありがとうございました。第12号報告「平戸市教育委員会事務局決裁規

程の一部を改正する訓令」について、承認いたしました。 

次に、その他の報告として「（仮称）平戸市総合情報センター開館に向け

た方向性」について、事務局の説明を求めます。 

 

それでは、その他報告「（仮称）平戸市総合情報センター開館に向けた方

向性」につきまして、資料を基に説明させていただきます。 

 中略。 

 名称については、建設基本計画には、あらゆる人々が「つどい」市民に

「まなぶ」機会を提供し、出会いと交流を促す「つなぐ」場とすることで、

明日を担うひとづくり、まちづくりに寄与し、平戸市の未来を大きく「ひ

らく」ことを定めております。 

 中略。 

６月市議会定例会に条例案を上程する予定ですので、ご報告いたします。 

 

その他報告「（仮称）平戸市総合情報センター開館に向けた方向性」につ

いて説明がありました。各委員から意見はありませんか。 

 

 北部公民館及び平戸図書館から、（仮称）平戸市総合情報センターに移転

作業を行っているとのことですが、残った離島開発総合センターについて

は、どうするのですか。 

 

 行政財産ではなく、普通財産となるため、市としての対応になりますが、

先に建設、移転しました後の旧消防庁舎は近く取り壊すと聞き及んでおり

ます。 
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教育長 

 

委員長 

 

北部公民

館長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

教育次長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 貸し館業務等については、どのようになるのでしょうか。 

 

 ７月31日までは、現在の離島開発総合センターを、８月１日からは、（仮

称）平戸市総合情報センターを利用できることとなります。 

 会議室は１室減るものの、調理室を会議室として利用できるような仕様

にしております。 

 

 施設の引渡しを終え、図書等との搬入を行っている状況とのことですが、

落ち着いたら、私たち教育委員も見学をさせてもらえないでしょうか。 

 

 はい。そのことに関しましては、事務局としても考えておりまして、次

回の教育委員会の折にでも、内覧会を催してはどうでしょうか。 

 

 よろしくお願いします。 

 

 （仮称）平戸市総合情報センター開館については、新たに教育機関が設

置されると共に、条例及び教育委員会規則の改正が行われることとなりま

すが、説明にありましたように文言等に修正がなされている最中とのこと

ですので、６月の定例教育委員会において、報告を行うとのことでよろし

いでしょうか。 

 

（はい。の声あり。） 

 

 その他に、委員から質疑等はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

（日程第６ その他） 

 次に、日程第６その他の１のその他の報告に移ります。 

(1) 共催・後援等について、今月は共催１件、後援６件の報告がなさ

れておりましが、各委員から質疑等はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

 それでは、承認することでよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは、共催・後援等について、承認することといたします。 

次に、(2) 各課長報告ですが、教育総務課の方から順番に説明をお願
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委員長 

 

 

 

総務施設

班長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いします。 

 

 教育総務課から、概要について報告させていただきます。 

年度当初であったため、平成 27年度初回の会議等が続きました。 

４月 23日には、平成 27年度６月補正及び平成 26年度決算見込ヒアリン

グが行われ、国庫補助の内定もあったことから、スクールバス更新に係る

経費を６月市議会定例会に上程したいと考えております。 

24日には、本年度予定している放課後児童クラブ建設に伴い、田平北小

学校において関係機関との協議を行いました。 

28日には、はじめて本市で学校事務を行う事務職員に対し、市費手続き

の説明会を行いました。 

５月８日には、ずっと住みたいまちづくり創出本部子育て支援部会の第

１回の会合が開催されました。 

11日には、教育長からも報告がありましたが、本年度の市奨学資金貸付

基金運営委員会を開催し、４名の申請者中、所得オーバーの１名を除く３

名の奨学生の決定を行いました。昨年度より奨学金の増額、就学一時金の

創設及び貸付要件の基準緩和等の見直しを行い、平成 26年度には申請者の

微増が見られましたが、本年度減尐しており、分析及び対策を検討してい

きたいと考えております。 

今後の予定ですが、19日には、本年度の公立学校施設台帳のヒアリング

が長崎市において行われる予定です。 

以上で説明を終わります。 

 

 学校教育課です。 

４月 21 日には、全国学力・学習状況調査、21 日及び 22 日には、県の

学力調査が行われました。 

26 日、５月 11 日、17 日と市内小中学校の運動会及び体育大会が行わ

れておりますが、天候に恵まれて盛会の内に終えております。春季は５

月 31 日に残りの１校が予定されております。 

５月 11 日から６月２日にかけて、就学指導の一環として、市内全保

育所、保育園、幼稚園の訪問を実施するようにしております。 

13 日及び 14 日には、県の校長会研究大会が松浦平戸北松大会として、

松浦市で行われました。 

今後の予定ですが、各種会議が続くようになっております。 

なお、23 日及び 24 日には、球技・武道、６月 10 日には、相撲、17

日には、陸上の中学校総合体育大会を予定しております。 

以上で説明を終わります。 

 生涯学習課の報告をいたします。 

本課においても、年度当初の様々な会議等が行われました。 

４月 28 日には、最終となります（仮称）平戸市総合情報センターの
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生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育次長 

 

建設工事月例会が行われ、５月９日には、同センター引渡し及び取扱い

説明が行われました。このことを受けて、現在、図書の搬入等、準備作

業を行っております。 

15 日には、同センターにかかる文教厚生委員会所管事務調査が行われ

ました。 

今後の予定ですが、21 日には、田平東小学校において東っ子ふれあい

教室の開校式が予定されております。 

６月に入り、８日には、ねんりんピック長崎 2016 の市実行委員会が

開催される予定です。 

13 日には、市の尐年主張大会を開催する予定にしており、委員の皆さ

んには、別途案内文書を配布させていただいております。 

以上で説明を終わります。 

 

 ありがとうございました。それぞれの課より説明が終わりましたが、 

次に、(3) 教育次長報告をお願いします。 

 

私からは、平成 27年６月市議会定例会について、説明いたします。 

15日開会予定であります。 

今回は、平成 26 年度決算見込に伴う補正予算、平成 27 年度の補正予算

及び（仮称）平戸市総合情報センターに係る条例等を上程し、審議してい

ただくことにしております。 

 中略。 

また、小学校校舎耐震改修事業、ICT 機器の物品購入契約の締結につい

ても、間に合えば議案として上程予定であります。 

以上で報告を終わります。 

 

 ありがとうございました。教育次長及び各課長等からの報告が終わりま

したが、委員から質疑等はございませんか。 

 

ふれあい教室を田平東小学校で行っておりますが、内容はどのようなも

のなのでしょうか。 

 

毎週木曜日の放課後に、ボランティアのお父さんお母さんが、社会体育

等を通して、社会教育の一環として体験学習を行っております。 

 

 これは、文部科学省の事業としての放課後子ども教室として、実施して

おります。別に、厚生労働省の事業としての放課後児童クラブとして、実

施している団体が、今年度田平北小学校に施設建設を計画している団体、

平戸小、生月小で活動している団体等、数団体あります。しかしながら、

「放課後子どもプラン」として、土曜の子ども居場所づくり等の総合的な
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委員長 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

委員長 

 

教育次長 

 

 

委員長 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

放課後対策が求められており、教育委員会も福祉部局と連携しながら、対

応していきたいと考えております。 

 

 その他、委員から質疑等はございませんか。 

 

 （ありません。の声あり。） 

 

 ありがとうございました。それでは最後になりますが、次回の定例教育

委員会の日程等について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局としては、先ほど申しましたとおり、市議会の日程が26日閉会と

予定されていることから、29日又は30日で調整していただければと考えて

おります。 

 

 総合教育会議との日程調整はしなくてよいですか。 

 

 今回は、市議会の日程から、市長の日程調整も困難になることが予想さ

れるため、先に教育委員会を決定したいと考えております。 

 

 （仮称）平戸市総合情報センターの内覧会も同日行うことですが、教育

委員会の会場は、田平まで戻って行いますか。 

 

 そうですね。では、隣のレストハウスの地階の会議室で行いたいと思い

ます。 

 

（各々予定が入っている日を発言。） 

 

 ６月29日月曜日に午前９時から内覧会を行い、その後に10時から教育委

員会を行うということで、意見があっておりますが、委員の皆さんよろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

 それでは、次回定例会は、６月29日月曜日の午前10時から、レストハウ

ス地階会議室で行うことに決定します。 

 

 勉強会のテーマは、教育委員の皆さん考えてきていただいたでしょうか。 

 

 勉強会が８月開催となりますので、次回の定例会までに委員各位持ち寄

り、決定してはどうでしょうか。 



 

                             ５月定例会（公開用）
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教育次長 

 

 

委員長 

 

 

 事務局より、６月の教育委員会で決定してはとの意見があっております

が、委員の皆さんよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

 それでは、以上をもちまして、５月定例会を終了します。皆様お疲れ様

でした。 

 

 

 

午後２時 50分閉会 

 

平成 27年５月 18日 

 

会議録署名人 

署名人 委員            

 

署名人 委員            

 

会議録調製職員  
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